

啓せ
あかし

6月1日は……

啓せ
あかし



人権イメージキャラクター
人KENまもる君



人権イメージキャラクター
人KENあゆみちゃん

「人権擁護委員の日」

人権擁護委員について
知ってもらうために
PRを行いました！

人権擁護委員については
[こちらのページ](#)を
ご覧ください！



人権イメージキャラクター
人KENまもる君

啓せ
あかし



人権イメージキャラクター
人KENあゆみちゃん

作品展示会@ソレイユプラザなごや



6月末まで、ソレイユプラザなごやで「第51回人権を理解する作品コンクール」の入賞作品の展示、人権擁護委員制度を紹介するポスター等の掲示を行っています。

展示会は毎年のイベントですが、今回は作品コンクールと人権擁護委員の関わりについても紹介することができ、より深みのある展示会になっているのではないかと思います。

円頓寺商店街での街頭啓発



5月26日（日）円頓寺商店街で、人KENまもる君・あゆみちゃんと一緒に啓発物品の配布を行いました。一緒に写真を撮ったり、「頑張ってくださいね！」と声をかけていただいたり、和やかな街頭啓発となりました。たくさんの方に興味を持っていただけたと思います。

尾張西枇杷島まつりでの街頭啓発



6月2日（日）尾張西枇杷島まつりで、清須市のマスコットキャラクター「うるるん」と一緒に街頭啓発を行いました。お祭りの来場者のほか、テレビ局にも取材に来ていただき、多くの方に人権擁護委員についてPRできたのではないかと思います。